



らいおんぐみだより

大宮みちのこ保育園

2021年6月1日発行

今年も梅雨の時期がやってきました。雨の日は「外に出られないね…」と悲しそうな子ども達ですが、室内でも、平均台や鉄棒に取り組んだり、リズム遊びを楽しんでいます。ピアノのリズムに合わせて体を動かしますが、体のバランスの取り方や動きに苦戦しながらも、楽しんでいます！

6月からは水遊びが始まります。思い切り体を動かして楽しみながら、子ども達自身で安全に留意し活動していきたいと思います☆

ある日の話…

給食の時間、あるお友達がスープをこぼしてしまい…気付いた友達がすぐに、雑巾を持って駆けつけ、床を拭き、その様子を見た別の子も自分の雑巾を持って手伝いに来てくれました。こぼしてしまった子は「みんなが手伝ってくれてうれしい」と一言。友達の緊急事態にさっと行動できる姿にとても関心し、優しい気持ちをいつまでも持ち続けてほしいなと思いました！



水遊びが始まります

今年は密にならないよう少人数でのプール、水遊びを行います

持ち物

- ・フェイスタオル
- ・着替え一式
- ・水着 をプールバックの中に入れ持って来て下さい。全て記名をお願いします。水着は自分で着脱できる物をお願いします

★登園し、らいおん組保育室前に掲示してある名簿に 水遊びできる→○ シャワーのみ→△ 水遊びもシャワーもできない→× を記入してください。名簿に記入がない場合は、元気であっても入水できませんので、記入を忘れずにお願いします

今月の遊び♪

リズム遊び

※5月から始めていますが…

「両生類」の動きが難しい～と言っていますが
めげずに頑張っています！

是非お家でもお子さんと一緒にチャレンジしてみてください！大人のほうが難しいと思います…

うつ伏せの状態で、肘から手の先・手の平・足の指をしっかり床につける。体を左右にくねらせ、足の親指でしっかりと床を後ろに蹴って前に這って進む